

Zeitschrift: Le messenger suisse : revue des communautés suisses de langue française
Herausgeber: Le messenger suisse
Band: 32 (1986)
Heft: 3

Artikel: Un parfum d'aventure du Grand Nord!
Autor: Blatter, Andreas
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-848426>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Un parfum d'aventure du Grand Nord!



Par Andreas Blatter

Les courses de chiens de traîneaux connaissent toujours plus de succès en Suisse.

Elles comportent deux catégories: à l'américaine, où les chiens sont placés deux par deux devant le traîneau, le long d'une lanière centrale et où le conducteur de l'attelage – appelé musher – se tient debout sur les patins à l'arrière du traîneau; et à la scandinave où, au contraire, le musher, relié au traîneau par une sorte de longue laisse, suit l'attelage sur ses skis.

En raison de leur fort tempérament et de leur endurance (les races le plus couramment utilisées pour ces courses sont les Huskies de Sibérie et les Samoyèdes blancs), ces bêtes sont à déconseiller comme chiens de garde ou chiens d'appartement.

Le reportage photographique a été réalisé à La Lenk, lors des 14^e Courses internationales de chiens de traîneaux. ●

